



Actualité Sport Émissions Photos Vidéos Services Moutier

Rechercher...

Actualité Région

L'architecte de l'A16 primé en Italie

Renato Salvi a réalisé les portails des tunnels sur sol jurassien comme ici sur le tronçon du contournement de Porrentruy (photo: www.salvi-archi.ch)

24.06.2017 - 10:55

Actualisé le 24.06.2017 - 11:01

Partager

Tweeter

Lien



Réagir

Son travail de façonnage de l'A16 lui vaut une distinction internationale. L'architecte Renato Salvi a reçu vendredi soir à Vicenza, en Italie, un des dix prix spéciaux décernés à l'occasion du « Premio Internazionale Dedalo Minosse ». La prime récompense le travail de Renato Salvi pour la réalisation des portails des tunnels de la Transjurane. Le titre salue également l'audace du canton du Jura, maître d'ouvrage de l'A16, qui avait décidé de confier cette mission à un jeune architecte.

Renato Salvi, italien d'origine et établi aujourd'hui dans le canton du Valais, a œuvré pour la réalisation des portails de la Transjurane durant près de trente ans. Au total, il a réalisé une trentaine d'ouvrages sur le tronçon jurassien de l'A16. /nme

Commentaire

Fait partie du dossier «Au cœur de l'A16»

Présentation La carte en images Actualités Quelle différence ?



Direct



Podcasts



Journal

circulation ne lâche
s le frein à Courrendlin

Reconvilier: l'occupation
pourrait durer



Des vélos sous le Mont-
Terri et le Mont-Russelin ?



L'autoroute A16 fermée
suite à un accident

Actualités suivantes

Ivan Vecchi n'est plus

Ivan Vecchi n'est plus

Région • Actualisé le 24.06.2017 - 10:19



Mission nettoyage du lac
et ses rives

Région • Actualisé le 24.06.2017 - 10:42



La fièvre jurassienne ne
retombe pas à Moutier

Région • Actualisé le 24.06.2017 - 02:00



L'humour avant le bâton

Région • Actualisé le 23.06.2017 - 16:43